

Lettre de motivation
Élections des administrateurs
Conseil d'administration d'Ostéopathie Québec

Marc Gauthier

Saint-Liguori, 5 octobre 2018

La présente est pour confirmer ma mise en candidature lors des élections du 10 novembre 2018 pour devenir administrateur du conseil d'administration (CA) d'Ostéopathie Québec.

Je termine un troisième mandat sur le CA d'Ostéopathie Québec, soit 1 an comme trésorier et 4 années comme président.

Mon expérience des 5 dernières années est très précieuse pour l'association et j'ai le sentiment d'avoir aidé Ostéopathie Québec et ses 1500 membres à continuer son évolution vers une professionnalisation. En tant que président du conseil d'administration, mon leadership mobilisateur a permis de s'assurer que tous les membres du conseil s'expriment librement. De cette façon, les décisions sont prises en collégialité dans l'intérêt de la profession et du plus grand nombre de membres d'Ostéopathie Québec.

Comme administrateur et président, ma capacité de travailler en équipe et de rassembler les troupes furent très appréciées par les membres du CA. La période stratégique que nous vivons présentement pour l'ostéopathie au Québec bénéficiera de mon expérience qui a permis de faire évoluer plusieurs dossiers importants depuis 5 ans.

Les rencontres avec les médias, avec les représentants au niveau politique, dans les conventions internationales, ainsi qu'avec les dirigeants des ordres connexes m'ont permis de tisser des liens significatifs avec des gens qui jouent un rôle important sur notre chemin vers l'obtention d'un ordre professionnel.

Je suis donc convaincu que ma présence au CA en tant qu'administrateur sera un atout important pour Ostéopathie Québec.

Merci de votre confiance.

Marc Gauthier, D.O.